

Ce résumé informel a été créé à l'aide de ChatGPT (version GPT-4o), approuvé par le chef de projet et traduit à l'aide de DeepL.com.

## Différences entre les sexes dans les mesures des résultats rapportés par les patients et association avec les facteurs cliniques chez les patients souffrant de spondylarthrite axiale et traités avec des inhibiteurs du facteur de nécrose tumorale

Cette étude porte sur les différences entre les hommes et les femmes atteints de spondylarthrite axiale (axSpA), une maladie inflammatoire chronique, dans leurs réponses au traitement par les inhibiteurs du facteur de nécrose tumorale (TNFi). L'étude a analysé les données de plus de 13 000 patients dans 15 pays européens. Les principaux résultats révèlent que les femmes présentent des résultats plus défavorables, tels qu'une activité plus élevée de la maladie et davantage de limitations fonctionnelles, que les hommes au début du traitement et sur une période de 24 mois. Ces différences ont doublé dans les six mois suivant le traitement et ont persisté, malgré une amélioration chez les deux sexes.

Pour les rhumatologues, ces résultats soulignent l'importance de reconnaître les différences de réponse au traitement en fonction du sexe et d'adapter les stratégies de soins en conséquence. Pour les patients, ils soulignent la nécessité de plans de traitement personnalisés qui tiennent compte de ces variations afin d'assurer une meilleure prise en charge des symptômes et de la qualité de vie. L'étude souligne la complexité de la prise en charge de l'axSpA et la nécessité de poursuivre l'exploration des facteurs influençant les résultats du traitement.

*Lien vers la publication: Sex differences in patient-reported outcome measures and the association with clinical factors in axial spondyloarthritis patients treated with tumour necrosis factor inhibitors at <https://doi.org/10.1093/rheumatology/keae370>*